

# SWI

## Pangkoarmada II Hadiri Wisuda Purna Wira 53 Pati TNI AL

Hariyono - [BANYUWANGI.SWI.OR.ID](http://BANYUWANGI.SWI.OR.ID)

Oct 11, 2023 - 09:12



*Wisuda Purna Wira (WPW) 53 Perwira Tinggi (Pati) TNI Angkatan Laut yang mengakhiri masa tugasnya di Lapangan Arafuru AAL, Bumimoro Surabaya, Selasa (10/10/2023)*

SURABAYA - Pangkoarmada II Laksda TNI Yayan Sofiyon, S.T., M.Si., CHRMP., M.Tr.Opsla., didampingi Ketua Daerah Jalasenastri Armada II Ny. Peni Yayan Sofiyon, menghadiri Wisuda Purna Wira (WPW) 53 Perwira Tinggi (Pati) TNI Angkatan Laut yang mengakhiri masa tugasnya kepada TNI AL, Bangsa, dan Negara di Lapangan Arafuru AAL, Bumimoro Surabaya, Selasa (10/10/2023).

Upacara ini dipimpin oleh Kasal Laksamana TNI Muhammad Ali didampingi Ketua Umum Jalasenastri Ibu Fera Muhammad Ali, sebagai simbol penghormatan dari seluruh jajaran TNI Angkatan Laut kepada para pendahulu yaitu para Perwira tinggi yang telah memasuki masa purna bakti dengan tekad untuk meneruskan perjuangan dan semangat perhatian dalam membangun kejayaan TNI Angkatan Laut, TNI, Bangsa dan Negara tercinta.

Kasal melalui sambutannya mengatakan, para purnawira juga memiliki kesempatan untuk mentransfer nilai-nilai kepemimpinan disiplin dan semangat pengabdian kepada generasi penerus serta berperan aktif dalam pembangunan dan kemajuan negara, dengan demikian purnabakti adalah awal dari babak baru dalam perjalanan pengabdian yang tetap berarti dan bermanfaat bagi Bangsa dan Negara.

"Selama masa darma baktinya para wisudawan telah memberikan sumbangsih yang sangat berharga kepada TNI Angkatan Laut dan negara, oleh karena itu suatu kehormatan bagi kami sebagai generasi penerus untuk dapat meneladani dan mewariskan nilai-nilai luhur yang telah diukur melalui pengabdian terbaik kepada Negara tercinta," ucap Kasal.

Di akhir sambutannya, Kasal mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas segala jasa pengorbanan dan pengabdian yang telah ditorehkan oleh para Perwira Tinggi yang memasuki masa Purna Bakti. (Puspen TNI)